



# **Danrem 084/BJ, Tutup open Tournament Tennis Lapangan Danrem Cup dalam rangka HUT TNI Ke 77 Ta. 2022**

**Achmad Sarjono - [JATIM.KLIKINDONESIA.ID](http://JATIM.KLIKINDONESIA.ID)**

Oct 30, 2022 - 23:59

Image not found or type unknown



SURABAYA,- Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. menutup secara resmi Open Tournament Tennis Lapangan Danrem Cup tahun 2022 di lapangan tennis Makorem 084/BJ Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, Minggu (30/10/2022).



Dalam pelaksanaan Tournament Tennis Lapangan ini di kelompok 90 Tahun juara satu di menangkan oleh pasangan Dodik dan Dwi dari Malang/Sidoarjo, Juara Dua oleh Hendra dan Zulkifly (malang), Juara tiga oleh Ari dan Marhatap (KOREM/Sampang) Serta pasangan Dedi dan Eko Yul (Surabaya/Sidoarjo), sedangkan di kelompok 110 tahun, Juara Satu oleh Nooriman dan Didik (Surabaya), Juara dua oleh Muhammad Alwi dan Imawan (Surabaya), Sedangkan Juara tiga Pasangan Puji/Bapak Solekan (Malang) Serta Pasangan Heri dan Slamet(Malang/Tulungagung)

Dalam sambutannya Danrem 084/Bhaskara Jaya menyampaikan,"Saya ucapkan trimakasih banyak atas partisipasi dan pelaksanaan kegiatan Tournament Tennis Lapangan Danrem Cup dalam rangka HUT TNI yang ke 77 dan ini pertama kali kita laksanakan, mudah mudahan di kesempatan lainnya tennis ini tidak hanya dalam HUT TNI Saja. Even ini tentunya yang terpenting bagaimana kita bisa bersilahturahmi, yang banyak dari luar daerah, luar biasa ini, kami tidak menduga penghobi tennis ini banyak sekali, ini suatu ajang yang baik dan yang bagus untuk bersilahturahmi, menyalurkan bakat dan menjajal kemampuan dilapangan yang pesertanya itu sendiri dari beberapa daerah luar provinsi maupun dalam provinsi itu sendiri, ini suatu hal yang sangat baik."Ungkapnya

"Kami ucapkan selamat dan sukses kepada yang berhasil meraih juara yang terbaik dari yang baik dari even ini yaitu juara 1, 2 dan 3 di semua kategori, untuk yang belum mendapatkan juara kekalahan itu adalah merupakan kemenangan yang tertunda, kemenangan kekalahan itu hal yang biasa."Ujarnya.

Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M, menambahkan,"Kami mohon maaf apabila selama dalam pelaksanaan kegiatan kurang pas, kurang tepat, kurang berkenan, dengan keterbatasan kami, mudah mudahan di tahun tahun yang akan datang bisa kami selenggarakan yang lebih baik lagi, selamat kembali ke tempat asal masing masing, hati hati di perjalanan, semoga lancar salam semuanya kepada para penggemar tenis di daerah masing masing."

Pungkasnya. (\*)